



Les élèves de 5e/4e du dispositif théâtre
L'ENGAGE-toi !
 ont le plaisir de vous inviter à la séance de travail ouverte
 le lundi 21 juin 2021 à 17h30
 à la salle des fêtes d'Aussonne



« Sur cette parcelle du vaste monde, sur ce minuscule îlot de bitume, sur cette scène se joue, une fois de plus, une fois de trop, le théâtre barbare de nos haines et de nos combats. Massacres, cités détruites, villages martyrisés, meurtres, génocides, pogroms. Les siècles s'agglutinent en ce lieu dérisoire, exigü, où la mort, une fois de plus, joue avant son heure, son implacable, sa fatale partition. »
Le Message, Andrée Chédid

Le projet de cette année, entièrement bâti, déconstruit, reconstruit et réalisé par les élèves, s'articule autour de questions qui révèlent à la fois le fragilité mais aussi la force de la société que nous construisons ensemble, ici et maintenant.

Qu'est-ce que partir ? PARTIR ?
 Pour aller où ? Partir d'où ? Pourquoi ?
 A cause de quoi ? A cause de qui ?
 Partir comment ?
 Partir avec qui ?

Les textes extraits *Aussi loin que la lune* de Sylvain Levey et *La Frontière* de Gilles Aufray constituent des points d'appui dans le cheminement de cette réflexion engagée contre les violences, les inégalités, le harcèlement et les injustices du monde entier.

Dans le cadre du dispositif culturel académique « **Mémoire et Citoyenneté** » validé par le Rectorat, les élèves de 5e et de 4e ont suivi un programme optionnel de pratique artistique et théâtrale sous la responsabilité de Mme Vieru et avec l'intervention de Mme Calvet, metteur en scène et comédienne professionnelle.

Sarah Baldy	Matéo Cano	Juliette Laganier
Dinis Baptista	Anissa Chellaua	Anaïs Orth
Maé Bardin-Ploteau	Raphaëlle Coumes	Angelo Tambourini
Lohann Billault	Inès Correia	Solène Touzet
Manon Campmas	Enzo Ettori	